



REPUBLIK INDONESIA
KEMENTERIAN HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA

SURAT PENCATATAN CIPTAAN

Dalam rangka perlindungan ciptaan di bidang ilmu pengetahuan, seni dan sastra berdasarkan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta, dengan ini menerangkan:

Nomor dan tanggal permohonan : EC00201981968, 14 November 2019

Pencipta

Nama : Puji Lestari, S.SIT.,M.Kes, Risma Aliviani Putri, S.SIT.,MPH, , dkk
Alamat : Sumberjosari RT.5/RW.2 Kec.Karangrayung, Kab.Grobogan ,
Grobogan, Jawa Tengah, 58163
Kewarganegaraan : Indonesia

Pemegang Hak Cipta

Nama : Puji Lestari, S.SIT.,M.Kes, Risma Aliviani Putri, S.SIT.,MPH, , dkk
Alamat : Desa Sumberjosari RT.5/RW.2 Kec.Karangrayung, Kab.Grobogan ,
Grobogan, 9, 58163
Kewarganegaraan : Indonesia

Jenis Ciptaan : Karya Rekaman Video

Judul Ciptaan : Persiapan Persalinan Dengan Senam Hamil Trimester III

Tanggal dan tempat diumumkan untuk pertama kali di wilayah Indonesia atau di luar wilayah Indonesia : 14 Oktober 2019, di Semarang

Jangka waktu perlindungan : Berlaku selama 50 (lima puluh) tahun sejak Ciptaan tersebut pertama kali dilakukan Pengumuman.

Nomor pencatatan : 000164398

adalah benar berdasarkan keterangan yang diberikan oleh Pemohon.

Surat Pencatatan Hak Cipta atau produk Hak terkait ini sesuai dengan Pasal 72 Undang-Undang Nomor 28 Tahun 2014 tentang Hak Cipta.



a.n. MENTERI HUKUM DAN HAK ASASI MANUSIA
DIREKTUR JENDERAL KEKAYAAN INTELEKTUAL

Dr. Freddy Harris, S.H., LL.M., ACCS.
NIP. 196611181994031001

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Puji Lestari, S.SiT.,M.Kes
NIDN : 0604068803 Email : puji0604@gmail.com
Fakultas : Fakultas Ilmu Kesehatan Program Studi : D3 Kebidanan
Judul : Persiapan Persalinan dengan Senam Hamil Trimester III
Penulis : 1. Risma Aliviani Putri, S.SiT.,MPH
2. Moneca Diah Listiyaningsih, S.S.T.,M.Kes

Dengan ini menyatakan bahwa:

1. Hasil karya yang saya serahkan ini adalah asli dan belum pernah diajukan di Universitas Ngudi Waluyo maupun di institusi pendidikan lainnya.
2. Hasil karya saya ini bukan saduran/terjemahan melainkan merupakan gagasan, rumusan, dan hasil pelaksanaan penelitian/implementasi karya saya sendiri.
3. Dalam karya saya ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali yang digunakan sebagai acuan dalam naskah dengan menyebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
4. Saya mengizinkan karya tersebut diunggah ke dalam aplikasi Repository Universitas Ngudi Waluyo
5. Saya menyerahkan hak non-eksklusif kepada Repository Universitas – Universitas Ngudi Waluyo untuk menyimpan, mengatur akses serta melakukan pengelolaan terhadap karya saya ini.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya. Apabila di kemudian hari terbukti ada penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini adalah tanggung jawab saya pribadi, dan saya bersedia menerima sanksi akademik, serta sanksi lain yang sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Ngudi Waluyo.

Nggaran, 01 Agustus 2020

METERAI TEMPEL
KEMENTERIAN KEHUTANAN
6000
ENAM RIBU RUPIAH
Meterai Rp. 6.000
Puji Lestari, S.SiT.,M.Kes

